L'université populaire de philosophie



L'université populaire de philosophie est un événement organisé par l'Union des Etudiants pour le Changement du Système Educatif chaque samedi au Parc Cervantès - dans la rue- et qui a pour but de discuter de la philosophie du quotidien et au quotidien. Elle a pour but de vulgariser les concepts philosophiques et de les débattre ensemble. Elle se veut un espace de libre expression: la parole est à vous pour partagez vos réflexions.

Le dernier rassemblement a eu lieu le samedi 21/12/2013 et a été interdit par les forces du désordre, le thème n'était autre que "l'amour" (quelle coincidence!).. cette fois-ci on se rassemblera une autre fois et on reparlera de l'amour car on est conscient que le débat en lieu publique n'a jamais été un crime.